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I. MEMÓRIA DA REUNIÃO 

 
 
DESENVOLVIMENTO:  
 

A abertura da reunião foi realizada por Ivan Silveira, coordenador de 

remanejamento da Santo Antônio Energia, que deu as boas vindas a todos , em 

seguida, informou a pauta da reunião: apresentação da área comercial e de lazer na 

nova Vila Teotônio.  

Informou, ainda, que “nenhum morador será notificado para deixar o local de 

moradia em dia 31 de janeiro de 2010 (conforme definido inicialmente). O prazo foi 

estendido para julho de 2010”. 

Na sequência, foram apresentados os projetos e houve a abertura para os 

questionamentos. 
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Maria Salomé: “Alguns moradores já estão plantando mudas nos terrenos das novas 

moradias”. 

Ivan Silveira: O plantio é de responsabilidade de cada morador, pois a obra ainda está 

em andamento, e a empresa não será responsável por nenhum dano que possa vir a 

ocorrer. 

Hugo Evaristo Moura Brasil: “Ainda não negociei, é possível morar na nova Vila 

Teotônio?”. 

Ivan Silveira: Sim, é possível, porém, o senhor tem que aguardar a negociação. 

Hugo Amós da Costa Brasil: “Qual a previsão para que a escola e o posto de saúde 

estejam prontos? O projeto de climatização das salas de aula foi aprovado?” 

Ivan Silveira: A entrega será em julho deste ano. Quanto à climatização das salas, está 

prevista somente a instalação de ventiladores. Haverá, ainda, alojamentos na escola 

para os professores e no posto de saúde para os funcionários. 

Antônio Carlos: “Estão vindo quarenta famílias para a nova vila, então a empresa 

deveria construir uma guarita para que futuramente fosse reivindicado policiamento.” 

Ivan Silveira: A Santo Antônio já contatou a Polícia Militar, e o comandante informou 

que não é possível. Porém, se a PM solicitar a guarita, pode ser construído. 

Carlos Damasceno: “Como será a estrada e quem efetuará a manutenção?”. 

Ivan Silveira: Será encascalhada, e a manutenção será por conta da prefeitura. 

Mário Ferreira Santos: “Quanto à energia elétrica, como ficará?” 

Ivan Silveira: A empresa será a responsável pela instalação e pela solicitação para que 

a tarifa seja cobrada como área rural. 

Rozemeiry Marques da Silva: “É verdade que virão quarenta famílias de Jacy-Paraná 

para morar na nova Vila Teotônio?” 

Ivan Silveira: Esta informação não procede, pois serão construídas cerca de 250 casas 

lá em Jacy. 

Francileide: “E se alguém de Jacy quiser vir morar na nova vila?” 

Ivan Silveira: As casas da nova Vila Teotônio são destinadas à população da região, 

portanto não há possibilidade para que isso ocorra. 
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O Sr. Ivan Silveira informou o projeto dos comércios será definido com cada 

proprietário. Quanto ao centro comunitário, futuramente serão apresentados os 

croquis, contendo as salas, salão de reuniões, secretaria, etc. 

O Sr. Ivan Silveira indagou se ainda havia algum questionamento por parte dos 

presentes. Não havendo, a reunião foi encerrada às 16 horas. 
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